



Asesmen Awal Komite Akreditasi Nasional (KAN) di Laboratorium BKP Banjarmasin

Oleh drh. Helmi, M.Si

Publikasi: 11 Agustus 2014

Komite Akreditasi Nasional telah melakukan asesmen awal di Laboratorium BKP Banjarmasin pada tanggal 6-7 Agustus 2014. Asesmen awal ini ditujukan untuk menilai kompetensi laboratorium berdasarkan ISO/IEC 17025:2005 dalam menentukan pemenuhan laboratorium terhadap kriteria akreditasi yang relevan dengan ruang lingkup yang diajukan oleh laboratorium.

Asesmen awal dibuka oleh Kepala BKP Banjarmasin, drh. Sri Hanum selaku Manajer Puncak dan dihadiri oleh tim manajemen beserta penyelia dan analis laboratorium karantina hewan dan karantina tumbuhan. Dalam sambutannya Kepala Balai menyampaikan harapannya agar asesmen awal dapat memberikan masukan untuk perbaikan kinerja laboratorium. Kepada Asesor, Kepala Balai menyampaikan tidak akan memaksakan kalau memang laboratorium BKP Banjarmasin belum layak untuk mendapatkan sertifikat akreditasi. Tim asesor yang terdiri dari Dr. Udin S. Nugraha (asesor kepala), Dr. Ati Srie Duriat dan Drh. Taty Aryanti (asesor anggota) menyampaikan agenda asesmen dan selanjutnya melakukan kunjungan ke laboratorium untuk melakukan verifikasi, validasi, melengkapi data dan informasi serta melakukan penilaian lapangan aspek manajemen dan aspek teknis sesuai ruang lingkup akreditasi. Asesmen diakhiri dengan closing meeting yang menyampaikan temuan ketidaksesuaian dalam bentuk laporan ketidaksesuaian (LKS).

Hasil asesmen di Laboratorium BKP Banjarmasin, ditemukan 15 ketidaksesuaian yang tergolong kategori II pada aspek manajemen dan aspek teknis. Temuan ketidaksesuaian ini segera ditindaklanjuti oleh tim manajemen dan personel laboratorium dan menyerahkan bukti tindakan perbaikan kepada asesor dalam waktu 54 hari kerja. Dengan komitmen dan kerja sama yang telah dilakukan, tim manajemen dan personel laboratorium berharap memperoleh sertifikat akreditasi laboratorium pada tahun ini. (HM)

BALAI KARANTINA PERTANIAN KELAS I BANJARMASIN

Jl. Mayjen Sutoyo S. No. 1134 Banjarmasin

Tel/Fax (0511) 3361334/3353980

bkpbanjarmasin.karantina.pertanian.go.id

bkpbjm@yahoo.co.id